



À LA UNE / HEADLINE NEWS



Toute l'équipe du CCSD vous présente ses meilleurs vœux pour 2021 ! Que cette année vous apporte du bonheur, de beaux projets, et une science toujours plus partagée !

The CCSD wishes you all the best for 2021! May this year bring you joy, beautiful projects, and a science more shared than ever!

Du côté de HAL, 2021 sera une grande année : l'archive ouverte va souffler ses 20 bougies ! Le logo de cet anniversaire, ci-contre, a été imaginé et dessiné par l'équipe du CCSD.

As for HAL, 2021 will be a great year, as the open archive will celebrate its 20th birthday! The event logo, on the right, is the result of a collective work by the CCSD team.



Aussi dans l'actu / In other news

Encore un peu de patience pour la mise en ligne de vos dépôts !

Si vous avez déposé vos publications en décembre et que vos dépôts ne sont toujours pas en ligne, pas d'inquiétude ! Entre l'afflux de dépôts correspondant à la campagne CRAC des chercheurs CNRS et les fêtes de fin d'année, nous avons accumulé du retard à la modération. Vos dépôts seront bientôt traités !



Your deposits are still pending? Don't worry!

If you submitted your publication in December, and your deposits are not online yet, don't worry! Among the flood of deposits related to the CRAC campaign of CNRS researchers, and the holiday season, the moderation is running behind. Your deposits will be

processed shortly!

Des nouveautés pour l'affichage des politiques des éditeurs

Le site Sherpa/Romeo a fait peau neuve cet été et propose une nouvelle interface qui décline les politiques de libre accès des éditeurs, et non plus uniquement celles qui concernent l'auto-archivage. HAL a dû s'adapter pour n'afficher dans le formulaire de dépôt que les informations utiles à l'auto-archivage et être simples à appréhender par le déposant.

Lire la suite →

Self-archiving policy: evolution of the display of publishers' policies

The Sherpa/Romeo website has been redesigned this summer: the new interface aims at displaying the open access policies of the publishers, and not only those concerning self-archiving. To remain an efficient help while depositing, HAL had to adapt to this new display to only show the information useful for self-archiving.

Read more →

Compléter son ORCID iD avec ses dépôts HAL

Et si vous complétiez votre dossier ORCID avec vos publications déposées dans HAL ? C'est désormais possible, même si vous n'avez pas (encore) de compte dans HAL. HAL est en effet maintenant référencé dans le système d'ORCID comme base de données que le chercheur peut utiliser pour importer ses travaux.

Lire la suite →

Complete your ORCID record with your HAL deposits

What if you could complete your ORCID record with your publications deposited in HAL? This is now possible, even if you do not (yet) have an account in HAL. HAL is now referenced by ORCID as a database that researchers can use to import their works.

Read more →

L'ANR choisit HAL pour valoriser les publications des recherches qu'elle finance

L'Agence Nationale pour la Recherche (ANR), principale agence de financement française, s'appuie sur HAL pour la mise en œuvre de sa politique visant à favoriser le libre accès aux publications en ouvrant le portail HAL-ANR. Ce portail permet de regrouper et valoriser les publications des recherches qu'elle finance.

Lire la suite →

The French National Research Agency (ANR) chooses HAL to promote the researches it funds

The French National Research Agency (ANR) relies on HAL for the implementation of its policy to promote open access to publications by launching the HAL-ANR portal. This portal gathers and displays the publications of the research projects it funds.

[Read more →](#)



FORMATIONS / TRAINING

Training sessions are available in French only. Please visit doc.archives-ouvertes.fr to be guided through HAL in English.

Déposer dans HAL

- jeudi 21 janvier 11h-12h
- jeudi 28 janvier 14h-15h
- jeudi 04 février 11h-12h
- jeudi 11 février 14h-15h
- jeudi 18 février 11h-12h
- jeudi 25 février 14h-15h

Inscription >>

Créer son idHAL et son CV HAL

- jeudi 21 janvier 14h-15h
- jeudi 28 janvier 11h-12h
- jeudi 04 février 14h-15h
- jeudi 11 février 11h-12h
- jeudi 18 février 14h-15h
- jeudi 25 février 11h-12h

Inscription >>

Rendez-vous sur le site du CCSD à partir de mi-février pour consulter les dates des formations suivantes.

HAL
archives-ouvertes.fr



[Se désabonner](#) | [Gérer votre abonnement](#)